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Contraponto / Caldo 
Apesar da pandemia do novo Coronavírus que assola a cida-
de, o prefeito de Teófilo Otoni, Daniel Sucupira (PT), mos-
trou que segue à risca a cartilha do petismo e criou arestas 
com o governador de Minas Gerais, Romeu Zema (Novo), 
ao acusá-lo, em entrevista à rádio Itatiaia... Página 3

Câmara Municipal aprova 
projeto que antecipa dois 
feriados em Teófilo Otoni

A Câmara Municipal 
de Teófilo Otoni aprovou 
na segunda-feira (01/06), 
Projeto de Lei do Executivo 
que autoriza a antecipação 
dos feriados municipais 
previstos na Lei nº 1.126 
de 02/08/ 1.967, para o 
período enquanto perdurar 
a pandemia do coronaví-
rus. Foram antecipados os 
feriados de Corpus Christi 
(11) e São Pedro (29) para 
04 e 05 de junho. Página 2

PRF apreende carga de 
cerveja avaliada em R$ 80 

mil por fraude fiscal
Durante a operação Ta-

moio da Polícia Rodoviária 
Federal em fiscalização 
realizada na unidade opera-
cional de Teófilo Otoni, no 
domingo (31/05) a equipe 
abordou um caminhão com 
placas do Rio de Janeiro. 
Os agentes verificaram e 
constataram divergências 
na documentação da carga 
transportada. Página 6

Cemig e UFMG se unem na luta 
contra queimadas e lançam 

site de monitoramento
A Cemig e a UFMG 

lançam na Semana Mun-
dial do Meio Ambiente a 
página de Internet Apaga o 
Fogo! (www.apagaofogo.
eco.br), com objetivo de 
reduzir as interrupções no 
fornecimento de energia 
elétrica causadas por in-
cêndios. Página 5

O comandante do 19º 
Batalhão de Polícia Mi-
litar, Tenente Coronel 
Fábio Marinho dos San-
tos, poderá deixar o co-
mando da unidade nesta 
quinta-feira (04/06), e o 
subcomandante, Major 
Rafael Muniz, assumiria 
o comando interinamen-
te até a designação de 
um novo comandante. 
Fábio Marinho poderá 
assumir pré-candidatura a 
prefeito de Teófilo Otoni 
com expressivo apoio da 
sociedade. Página 4

Tenente coronel Marinho poderá 
deixar comando do 19º Batalhão 

PM nesta quinta-feira (4)

Henrique Addiny
Henrique Addiny é 

formado em Direito pela 
Universidade Federal do 
Espírito Santo, empre-
sário - diretor comercial 
da Aladim Distribuidora 
com sede em Teófilo Oto-
ni, onde trabalha ao lado 
do seu pai, o empresário 
Cassio Addiny e colabo-
radores da empresa. Hen-
rique Addiny tem visão 
empreendedora, e, apesar 
de nunca ter ocupado 
cargo eletivo é um apai-
xonado por política em 
todas as esferas. Página 8

Presidente do PSDB em Teófilo Otoni
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Cidade
Câmara Municipal aprova 
projeto que antecipa dois 
feriados em Teófilo Otoni

A Câmara Municipal 
de Teófilo Otoni aprovou 
na noite de segunda-feira 
(01/06), o Projeto de Lei 
Nº 87 do Executivo que 
autoriza a antecipação dos 
feriados municipais pre-
vistos na Lei nº 1.126 de 
02 de agosto de 1.967, para 
o período enquanto per-
durar a pandemia causada 
pela Covid-19. O feriado 

de Corpus Christi a ser 
celebrado em 11 de junho 
será antecipado para 04 de 
junho. O feriado de São 
Pedro a ser celebrado em 
29 de junho será antecipa-
do para o dia 05 de junho.

O vereador Northon 
Neiva disse que foi pro-
curado por várias pessoas 
durante o dia perguntando 
a ele sobre o PL do Execu-

Coronavírus: Veja evolução 
da Covid-19 em Teófilo Otoni 

num período de 30 dias

O número de 
casos de Co-
vid-19 (Co-
ronavírus) 

confirmados no municí-
pio de Teófilo Otoni vem 
crescendo exponencial-
mente e preocupando 
autoridades da área da 
saúde, bem como a po-
pulação, porque a saúde 
no município corre o 
risco de entrar em co-
lapso caso a população 
não colabore. Ressalta-
-se que o Hospital Santa 
Rosália, referência na 
região atende mais de 
60 municípios, uma po-
pulação estimada em um 
milhão de habitantes, e 
no dia a dia dificilmen-
te já dispõe de vagas 
porque atende outras 
demandas da saúde.

O Hospital Bom Sa-
maritano foi colocado 
pelo Comitê de Geren-
ciamento de Crise como 
porta de entrada para a 
Covid-19. Até o momen-
to são 20 pessoas interna-
das em ala e 09 em UTI 
em hospitais da cidade, 
entre casos confirmados 
e suspeitos, ou seja, uma 
situação que já traz uma 
certa preocupação por-
que o que temos visto é 
um aumento significa-
tivo de casos positivos 
da doença, chegando 
às vezes até registros 
de mais de 20 casos 
por dia. Os números 
de pessoas recuperadas 
até então são 79.

Nossa reportagem 
fez um balanço dos ca-

sos em Teófilo Otoni, 
incluindo os positivos, 
suspeitos notificados e 
óbitos. Nós voltamos ao 
dia 1º de maio e con-
ferimos que nesta data 
haviam sido registrados 
18 casos positivos da 
doença, enquanto no 
dia 1º de junho foram 
registrados 269, ou seja, 
um salto de 251 casos 
em 30 dias. No dia 1º 
de maio foram registra-
dos 424 casos suspeitos 
notificados e no dia 1º 
de junho, 1.625, um au-
mento de 1.201. No dia 
1º de maio haviam 03 óbi-
tos em investigação e no 
dia 1º de junho já haviam 
11 óbitos confirmados. 

De acordo com o 
IBGE, até 2019, a po-
pulação estimada de Te-
ófilo Otoni é de 140.592 
habitantes. Até 1º de ju-
nho, são 269 casos posi-
tivos, ou seja, 0,19% da 
população está infectada 
pelo Covid-19.

Ve j a  a  e v o l u -
ção: Entre os dias 1º e 
11 de maio, houve um 
salto de 18 para 38 casos 
positivos – um aumen-
to de 20 casos. De 424 
para 595 casos suspeitos 
notificados – um amento 
de 71 casos. Até esta data 
foram confirmados 02 
óbitos. Entre os dias 12 
e 22 de maio, saltou de 
38 para 113 casos positi-
vos – um aumento de 75 
casos. De 604 para 1.190 
casos suspeitos notifi-
cados – um aumento de 
586 casos. De 02 foram 

para 04 óbitos confir-
mados. De 24 de maio 
a 1º de junho, houve 
um aumento de 129 para 
269 casos positivos – 
140 casos em nove dias. 
Aumentou de 1.245 para 
1.625 casos suspeitos 
notificados – 380 casos 
em nove dias. E houve 
um aumento 05 para 
11 óbitos confirmados. 
Dia 23 de maio não foi 
publicado boletim.

Temos observados 
que algumas medidas 
recentes estão sendo to-
madas, como barreira 
sanitária em pontos estra-
tégicos da cidade (se bem 
que ficam pouco tempo 
no local), sanitização em 
algumas ruas, em bairros 
que mais concentram os 
números de infectados, 
algumas pias com deter-
gente foram colocadas 
em alguns pontos da ci-
dade, enfim, são medidas 
importantes, mas, talvez 
pudéssemos ter números 
bem inferiores no bo-
letim epidemiológico, 
caso tivessem sendo fei-
tas há mais tempo. Agora 
nos resta é pedir a Deus 
que a prefeitura conclua 
o mais rápido possível o 
Hospital de Campanha 
prometido desde março 
e que até então não está 
funcionando. Tomara 
que não precise ser usa-
do, mas caso venha a 
precisar, que ele esteja 
pronto pra atender à po-
pulação. (Levantamen-
tos e gráfico/créditos: 
Jornal Diário Tribuna).

Mesa Diretora da Câmara Municipal, na reunião
 de segunda-feira (01-06-2020)

Reunião ordinária da Câmara Municipal de Teófilo 
Otoni, na segunda-feira (01-06-2020)

O Projeto de Lei foi votado em regime de urgência 
a pedido do vereador Northon Neiva

tivo, e pediu na Câmara um 
requerimento de urgência 
pra que o projeto fosse 
apreciado ainda na noite. 
Pediu todos os membros 
de comissão pra liberar o 
prazo porque a Casa tinha 
que encaminhar de volta à 
prefeitura para sancionar 
e dar ciência ao comércio, 
escolas, entidades e ao 
povo de modo em geral, e 
foi o que aconteceu.

O PL foi devolvido 
para a Prefeitura e foi 
sancionado pelo prefeito. 
A antecipação dos feria-
dos foram regulamentados 
via Decreto Municipal Nº 
8.050, de 02 de junho de 
2020. O novo decreto re-
gulamenta os serviços que 
deverão funcionar nes-
ses dois dias, atividades 
por justificado interesse 
público. O disposto no 
artigo 1º do decreto 8.050 
não se aplica aos servi-
ços de saúde, assistência 
social, limpeza pública e 
fiscalização, bem como às 
farmácias e drogarias, fu-
nerárias, cemitérios, forne-
cimento de combustíveis, 
água e gás e hotelaria.

Fica autorizado o fun-
cionamento de mercados, 
supermercados e hipermer-
cados no horário das 8h às 
14h, respeitando o horário 
de atendimento ao grupo de 
risco de 8h às 10h, também 
já assegurado do decre-
to anterior. O restaurante 
popular está autorizado a 
funcionar, especialmente 
para fornecimento da ali-
mentação aos hospitais e 
centros de acolhimento ou 
abrigos. Poderão funcio-
nar também os estabele-
cimentos exclusivamente 
do ramo da alimentação 
para transações comerciais 
não presenciais, apenas 
entrega de mercadorias em 
domicílio (delivery).

No decreto fica reco-
mendado o fechamento 
dos bancos públicos e pri-
vados e das casas lotéricas 
nas datas dos feriados do 
art. 1º, observadas as re-
soluções do Banco Central 
do Brasil. Dos vereadores 
presentes, apenas José 
Roberto Cajaíba votou 
contra o PL que autoriza a 
antecipação dos feriados.
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Aníbal Gonçalves

Uma dúvida atroz...
A cada dia que vivo mais me interesso pela criatura hu-

mana. Não com olhos do psiquiatra dr. Walcir Costa nem 
também com olhos de cronista-radialista porém com os olhos 
comuns de outra criatura tão comum lá de Coroaci ou daqui 
mesmo de Teófilo Otoni, tão banal quanto as demais criaturas 
humanas com quem divido a existência neste mundo velho 
sem porteira. Talvez isso me aconteça, quem sabe, porque me 
fascinam, me atraem e me despertam o mistério insondável 
de suas fragilidades, de suas fortalezas, de suas grandezas, 
mesquinhezas, tragédias, dores, alegrias, paixões, ódios, 
amores, generosidades, perversidades das quais eu também 
me entendo inevitavelmente capaz.

Não se pode negar, porém, o inegável, o óbvio mais que 
ululante. O que querem os jovens é uma das perguntas mais 
frequentes e indefectíveis que me fazem, seja aonde eu 
vá vender meu peixe de cronista ou de radialista. Então, 
numa bela e ardente noite de verão, no recesso sagrado do 
lar, posto em sossego, assisto ao filme “O Pianista”, do 
renomado diretor cinematográfico Roman Polanski, en-
quanto degusto prazerosamente generosas torradas com 
patê de atum com azeitonas, misteriosamente me indago: 
o que querem os jovens? Juro que não sei, não tenho a 
menor ideia. E por que tenho eu de sabê-lo? 

Quem sabe para ser mui sincero, pouco pode me interessar 
o que os jovens desejam, almejam, já que eles, os jovens, 
não dão a mínima e não estão nem aí para o que querem os 
adultos que nem eu, por exemplo. Talvez, por uma questão 
de mera burrice minha, eu não consiga entender os jovens 
quereres, os juvenis desejares. Daí, então, penso nos meus 
filhos, que agora são jovens adultos, o que querem eles? Do 
que eles pensam a respeito da vida, sei menos ainda. 

Agora, nesse preciso instante, transporto-me magica-
mente ao meu passado e me pergunto a mim, cidadão 
de mais que meia idade, o que eu queria quando jovem? 
Se é que já fui jovem um dia. Ser zagueiro do Flamengo 
na época dos saudosos lateral esquerdo Paulo Henrique 
e do atacante Silva durante os anos 60 se não me falha a 
memória, mas a longa distância de Coroaci da Gávea me 
driblou, porque talento eu até que tinha. Também queria 
ser médico veterinário – e já confessei essa minha vontade 
para a médica veterinária Dra. Lídia Berbert – e penso 
que quase consegui, com tantos “cursos” que fiz durante 
as várias Semanas do Fazendeiro lá em Viçosa. Entanto, 
havia em mim um sonho louco, tão recorrente como um 
pesadelo que me persegue até hoje, insistentemente. 

Não passa de um sonho demasiado simples, até um 
tanto quanto prosaico, que é o de viver numa sociedade 
humanamente justa, em que o direito à educação, à saúde, 
à segurança, ao direito de ir e vir – mesmo diante dessa 
pandemia do novo Coronavírus, fosse de tal modo natural 
quanto dormir e respirar. Viver em um país que sentisse 
meu, onde ninguém morreria à míngua nas portas dos 
hospitais tal como atualmente ocorre, uma sociedade sem 
analfabetos – nem mesmo os digitais. Era o que eu queria 
quando jovem e ainda quero agora. Somente uma dúvida 
atroz inda me crucia: enquanto cronista, sou melhor como 
radialista? E enquanto radialista sou um cronista melhor?

Enquanto isso, em Teófilo Otoni, o 
prefeito critica o governador por 

entregar respiradores estragados... 

Aos domingos
Das 8 às 10 horas

Rádio 98 FM
www.radio98to.com.br

De segunda a sexta
Das 12 às 13 horas

Rádio 98 FM

Caldo
Apesar da pandemia do novo 
Coronavírus que assola a cida-
de, o prefeito de Teófilo Otoni, 
Daniel Sucupira (PT), mostrou 
que segue à risca a cartilha 
do petismo e criou arestas 
com o governador de Minas 
Gerais, Romeu Zema (Novo), 
ao acusá-lo, em entrevista à 
rádio Itatiaia, de ter entregue 
respiradores estragados. Em 
resposta, o secretário de Estado 
de Governo, Igor Eto, afirmou 
que a acusação do prefeito é 
"leviana". O prefeito utilizou 
indevidamente o nome do 
Hospital Santa Rosália para 
acusar o governador. No que 
foi desmentido através de uma 
nota do HSR, afirmando que 
os 2 respiradores cedidos estão 
em perfeitas condições.

“O drama não é que as pessoas tenham opiniões, mas sim 
que as tenham sem saber do que falam.”
José Saramago (1922-2010), escritor, teatrólogo, jornalista, dra-
maturgo e poeta português. Prêmio Nobel de Literatura de 1998.

Sobre o colunista
Aníbal Gonçalves é pedagogo, graduado em Administração 
Escolar, ex-diretor da Escola Estadual de Coroaci - MG 
[hoje Dona Sinhaninha Gonçalves] e professor de Filosofia, 
Sociologia e História da Educação. Foi chefe do Departa-
mento de Educação Cooperativista da CLTO. Atualmente, 
jornalista e radialista da 98 FM (Teófilo Otoni). 
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Filme
Sem proatividade, as ações 
do (des)governo do prefeito 
Daniel Sucupira para enfrentar 
a pandemia resultam de cópias 
malfeitas de planos de gestores 
públicos de outras cidades. 
Como, por exemplo, no caso 
das barreiras sanitárias onde o 
prefeito criou - pomposamen-
te, os cargos de Coordenador 
e de Diretor de Barreiras - 
ambos inexistentes no orga-
nograma municipal. A última 
cópia ocorre nesse momento, 
com a antecipação de feriados, 
prejudicando ainda mais o já 
combalido comércio local.
Discípulo 
Como um aluno exemplar 
do ex-presidente Lula - que 
torce para "quanto pior, me-
lhor", o prefeito carece de 
credibilidade para as suas 
ações e credita ao comércio 
a sua gestão ineficaz. 

Independência.
O QUE CUSTA MUITO CARO PARA
UM JORNAL TER SAI PELO PREÇO
DE UMA ASSINATURA PARA VOCÊ.

DIÁRIO TRIBUNA • 50 ANOS DE CREDIBILIDADE
Para assinar ligue (33) 3523.4651 ou 98851.0806

/radio98to

Dr. Luis Antônio Ribeiro, especialista em Psiquiatria e 
Medicina de Família e Comunidade, Mestre em Engenharia 
Biomédica e professor do curso de Odontologia do Centro 
Universitário UniDoctum, durante entrevista ao vivo e remota 
ao Encontro Marcado (98 FM, 12-13h), na quarta (27/05), in-
formando sobre Saúde Física e Mental em tempos de pandemia.
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Dr. Washington Souza Filho, delegado Titular da 1ª Delegacia 
Regional da Polícia Civil de Minas Gerais, sediada em Teó-
filo Otoni, durante entrevista ao vivo e remota ao Encontro 
Marcado (98 FM, 12-13h) nesta segunda-feira (01/06), in-
formando - dentre outros temas, sobre ações e resultados da 
instituição em Teófilo Otoni e, por extensão, na nossa Região. 

Águida Zânia Cardoso Ferreira, Referência Municipal do Pro-
grama Nacional de Controle ao Tabaco, em entrevista gravada 
e veiculada pelo programa "Aníbal Gonçalves" (98 FM, 8-10h)
neste domingo (31/05), destacando o Dia Mundial sem Tabaco 
transcorrido nesta data e informando sobre os malefícios do fumo.

Ivan Lopes Rodrigues, engenheiro Civil e colaborador da 
Copasa em Teófilo Otoni, com a esposa Lucilene - popularmente 
"Lúcia" - e os filhos Alice e Davi em um momento Família.
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Cidade/Gerais
Sessão de Concorrência 
Pública 001/2019 tem 

início, mas é interrompida 
por decisão judicial

Tenente coronel Fábio
Marinho poderá deixar 

comando do 19º Batalhão 
da Polícia Militar

Teófilo Otoni - Mesmo 
com a decisão do Juiz da 2ª 
Vara Cível da Comarca de 
Teófilo Otoni, dr. Emerson 
Chaves Motta de suspender 
o processo de Concorrên-
cia Pública 001/2019 da 
Prefeitura Municipal de 
Teófilo Otoni, que trata 
sobre o transporte público 
da cidade, a sessão teve 
início no dia já agendado, 
que foi na segunda-feira 
(01/06/2020). A sessão 
estava marcada para às 
9h15, começou com um 
atraso, foi interrompida 
com a chegada de um ofi-
cial de justiça. Segundo a 
prefeitura, começou por-
que até aquele momento 
não teria sido notificada 
ainda da decisão judicial.

Detalhe é que a Concor-
rência Pública deu deserta, 
ou seja, nenhuma empresa 
compareceu pra entregar 
proposta. Nessa modalidade 
de Concorrência Pública 
os proponentes devem en-
tregar as propostas na hora 
da sessão, porque é exigido 
que seja presencial. Naquele 
momento ocorre abertura 
dos envelopes, análise dos 
documentos, classificação 
e julgamento das propostas 
dos participantes, exami-
nados e rubricados pelos 
proponentes e pela comis-
são de licitação. Segundo 
informações, nem mesmo 
a empresa que presta o ser-
viço atualmente na cidade, 
que é a Viação Vale do 
Mucury, apresentou pro-
posta. Mesmo se a sessão 
não tivesse sido interrom-
pida pela justiça, também 
não haveria ganhador.

Entenda a suspensão 
da Concorrência Pública - 
A ação popular para suspen-
der a Concorrência Pública 

Teófilo Otoni - O co-
mandante do 19º Batalhão 
de Polícia Militar, sediado 
em Teófilo Otoni, tenente 
coronel Fábio Marinho dos 
Santos, deverá deixar o 
comando da unidade nes-
ta quinta-feira (04/06), e 
o subcomandante do 19º 
BPM, major Rafael Muniz, 
assumiria o comando inte-
rinamente até a designação 
de um novo comandante. 
Segundo informações, Ma-
rinho deveria deixar o cargo 
nesta quinta-feira, prazo para 
militares se desincompati-
bilizarem dos cargos para 
pleitearem uma cadeira no 
Executivo ou Legislativo nas 
próximas eleições munici-
pais de 2020, caso a eleição 
ocorra em 04 de outubro.

Mas, como deverá ha-
ver mudança no calendário 
eleitoral devido à pande-
mia do novo coronavírus 
(Covid-19), muda o prazo 
para desincompatibilização 
e ele deverá permanecer no 
comando do 19º BPM. As 
eleições tendem a acontecer 
no dia 15 de novembro ou 
no dia 06 de dezembro de 
2020. Deixando o cargo, 
Marinho passará para a 
Reserva da PMMG como 
um dos comandantes do 19º 
BPM que obteve expressi-

foi movida por Thalles Elias 
da Cruz, contra a Prefeitura 
Municipal de Teófilo Otoni, 
contra o prefeito municipal, 
a secretária municipal de 
Administração, o secretário 
municipal de Planejamento 
e o presidente da Comissão 
Especial de Licitação, por 
entender que haviam irre-
gularidades no processo. O 
Juiz deferiu a medida limi-
nar suspendendo a licitação 
referente à Concorrência 
Pública 001/2019, enten-
dendo num primeiro mo-
mento, que o ato seria ilegal.

De acordo com a De-
cisão Judicial, “13.4 Dos 
Investimentos: 13.4.1 A 
concessionária deverá reali-
zar reforma no Terminal Ur-
bano, localizado na Avenida 
Laender, em frente ao Ter-
minal Rodoviário, no valor 
máximo de R$1.000.000,00 
(...) adequando sua utili-
zação para o novo sistema 
de transporte coletivo por 
ônibus de Teófilo Otoni. 
Esse fato caracteriza que 
o Edital pretende que seja 
realizado investimento de 
R$1.000.000,00 num prédio 
particular, não pertencente 
ao município, e que até 
onde se sabe é pertencente 
à Grande Loja Maçônica. 
Essa exigência não encontra 
amparo em nenhuma legis-
lação, seja ela, municipal, 

estadual ou federal e não 
pode ser tolerada pelo Ju-
diciário”.

Outra observação na 
decisão judicial é que, “o 
custo estimado da inter-
venção, de no máximo 
R$1.000.000,00, é alea-
tório porque no estudo de 
viabilidade econômica do 
sistema não estão detalha-
das suas especificações. O 
que prejudica sua análise 
por eventuais licitantes a 
fim de elaborarem suas 
propostas com base em 
dados objetivos perfeita-
mente dimensionáveis sob 
o aspecto financeiro. A falta 
de projeto básico da reforma 
no principal terminal de 
ônibus desta cidade preju-
dica a concorrência em pé 
de igualdade, porque não 
há como saber exatamente 
o que precisa ser reforma-
do e construído para que 
as instalações existentes 
continuem proporcionando 
utilidade e comodidade aos 
usuários do serviço, e as-
sim sustariam o projeto de 
engenharia e arquitetura, 
os materiais, a mão de obra 
e outras despesas inerentes 
à obra”. OBS.: A decisão 
judicial cabe recurso e 
não se sabe ainda quando 
será marcada nova data 
da Concorrência Pública. 
(Imagem Ilustrativa).

vos resultados quer seja na 
redução dos índices de cri-
minalidade - transmitindo à 
população de Teófilo Otoni 
e região uma especial sen-
sação de segurança - ou na 
satisfação de seus coman-
dados, destacando que lhes 
foi oportunizado o diálogo 
e o gabinete sempre aberto 
para toda a tropa.

Professor universitá-
rio - Fábio Marinho também 
é professor universitário na 
Cátedra de Direito na Facul-
dade Alfa Unipac/Campus 
Teófilo Otoni, onde anga-
riou a admiração de seus 
colegas docentes e também 
de uma legião de alunos.

Pré-candidatura a 

prefeito – Deixando o co-
mando do 19º BPM, Fábio 
Marinho - conforme apu-
rou este Diário Tribuna, 
poderá assumir a sua pré-
-candidatura a prefeito de 
Teófilo Otoni, decisão que 
está sendo aguardada por 
expressivos segmentos da 
sociedade teofilotonense. 
Com uma gestão eficaz no 
comando do 19º BPM e com 
um alto índice de credibili-
dade e de aceitação pelos 
mais diversos segmentos da 
população, Marinho é visto 
como um cidadão capaz de 
promover em Teófilo Otoni 
as reformas necessárias para 
que o Município retome os 
trilhos do desenvolvimento.

Governo de Minas anuncia 
novo comando da PMMG
O Coronel Rodrigo 

Sousa Rodrigues será o 
novo Comandante-Geral da 
Polícia Militar do Estado de 
Minas Gerais. Rodrigues, 
que até então acumulava as 
funções de Chefe do Gabi-
nete Militar do Governador 
e Coordenador Estadual 
de Defesa Civil, assume o 
cargo que era ocupado pelo 
Coronel Giovanne Gomes 
da Silva, nomeado para a 
presidência da Fundação 
Nacional de Saúde (Funa-
sa) na semana passada. 

A cerimônia oficial da 
troca do comando será nes-
ta quarta-feira (03/06), às 
10h30, quando o Coronel 
Rodrigues assumirá o cargo 
com o principal objetivo de 
manter a queda dos índices 
de criminalidade - os meno-
res em oito anos - em todo o 
Estado. O Comando da PM 

também teve fundamental 
importância na construção 
do Hospital de Campanha 
com 768 leitos no Expomi-
nas, em Belo Horizonte. A 
ação é uma das iniciativas 
do Governo de Minas no 
enfrentamento à Covid-19.

Rodrigues tem vasta 
experiência na PM e coor-
denou o Comando de Avia-

ção do Estado (Comave) 
entre 2015 e 2019. Para o 
lugar dele foi escolhido o 
Coronel Osvaldo de Sou-
za Marques. Já o Chefe 
do Estado Maior será o 
Coronel Eduardo Felisber-
to Alves. Ele substitui o 
Coronel Marcelo Fernan-
des, que vai para a reser-
va altiva da corporação.

Polícia Militar entrega 
respirador ao hospital 

de Padre Paraíso
O governo do Estado 

de Minas Gerais, através 
da 15ª Região de Polí-
cia Militar, devolveu ao 
Hospital Nossa Senhora 
Mãe da Igreja, no muni-
cípio de Padre Paraíso, o 
respirador que havia sido 
levado para manutenção. O 
comandante do Pelotão da 
cidade, tenente Murilo fez 
a entrega, na segunda-feira 
(25/05). O gesto tem o ob-
jetivo de dar continuidade 

às ações adotadas pelo 
governo de Minas Gerais 
no enfrentamento e com-

bate ao novo Coronavírus 
(Covid-19). (Informações/
Foto: ACO/15ª RPM).

O ten Murilo fez a entrega no Hospital Nossa Senhora Mãe da Igreja

Oficial poderá assumir pré-candidatura a prefeito de Teófilo
 Otoni com expressivo apoio da sociedade

Leia e assine DIÁRIO TRIBUNA
Telefone: (33) 98851-0806
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Gerais

Justiça suspende lici-
tação em TO - O juiz da 
2ª Vara Cível da Comarca 
de Teófilo Otoni, Emerson 
Chaves Motta, motivado 
por uma ação popular, sus-
pendeu uma licitação da 
administração que tratava 
da concessão do transpor-
te público da cidade. É 
que numa das cláusulas 
a prefeitura exigia que o 
vencedor do certame deve-
ria fazer um investimento 
de até de R$ 1 milhão no 
terminal rodoviário. O pro-
blema é que o imóvel não 
pertence ao patrimônio pú-
blico, e sim à Grande Loja 
Maçônica. Essa exigência 
não encontra amparo em 
nenhuma legislação, en-
tendeu a justiça. (Diário 
Tribuna - Teófilo Otoni)

 
Atendimento feito 

por rodízio - A Prefeitura 
de Itambacuri instituiu, 
através de decreto, uma 
nova regulamentação para 
o atendimento no comércio 
da cidade e de serviços 
bancários durante o pe-
ríodo pandemia do coro-
navírus. Ele será feito em 
dias específicos, de acordo 
com o respectivo número 
de CPF ou número do Be-
nefício Social, para evitar 
aglomerações, facilitar o 
controle de clientes, pre-
servando o distanciamento 
mínimo necessário. Nas 
segundas serão atendidos 
os clientes cujo último 
algarismo do CPF ou Be-
nefício Social seja 1, 2 ou 
3 e, assim respectivamente 
até a sexta. (Diário Tribu-
na - Teófilo Otoni)

 
Ipatinga fecha co-

mércio - Em reunião do 
Comitê Gestor de Crise 
de Ipatinga ficou definido 
que diversos segmentos 
do comércio varejista do 
município serão fechados 
mais uma vez. Somente 
os serviços essenciais po-
derão seguir funcionando. 
A medida vai vigorar até o 
dia 10, quando uma nova 
avaliação será feita. Até 
lá, será permitido o siste-
ma de entrega (delivery). 
Conforme explicou o pre-
feito Nardyello Rocha, a 
decisão foi tomada para se 
evitar o lockdown (fecha-
mento total) e também para 
impedir a saturação do 
sistema de saúde em meio 
à pandemia da covid-19. 

(Diário do Aço - Ipatinga)
 
Ipatinga define am-

pliação - O Hospital Mu-
nicipal de Ipatinga vai 
ter o número de leitos de 
enfermaria destinados a 
pacientes com Covid-19 
ampliado de 16 para 40. 
Esta é uma das principais 
ações que vão ser tomadas 
imediatamente pelas auto-
ridades de saúde pública 
locais, devido ao agra-
vamento do quadro de 
contágio da doença. As 
medidas foram anuncia-
das nesta terça-feira, 26, 
pelo prefeito de Ipatinga, 
Nardyello Rocha, duran-
te coletiva de imprensa. 
(Diário do Rio Doce - 
Governador Valadares)

 
Santa Maria do Su-

açuí ganha fórum - A 
promessa virou dívida e 
a dívida foi paga na últi-
ma sexta-feira, 29, pelo 
presidente do Tribunal de 
Justiça de Minas Gerais 
(TJMG), desembargador 
Nelson Missias de Morais, 
ao povo da pequena Santa 
Maria do Suaçuí, Vale do 
Rio Doce, com a entrega 
do novo fórum da comar-
ca. A nova casa da Justiça 
substitui o antigo fórum, já 
obsoleto e sem capacidade 
para atender as demandas 
de Santa Maria do Suaçuí. 
(Diário do Rio Doce- Go-
vernador Valadares)

 
Serviço aduaneiro 

será reestruturado - A 
Prefeitura de Valadares 
recebeu o superintendente 
da 6ª Região Fiscal da 
Receita Federal, Mário 
José Dehon, para tratar 
sobre algumas mudanças 
administrativas do órgão. 
Um dos serviços dispo-
nibilizados pela Receita 
em Valadares é a Aduana, 
que controla e fiscaliza 

o fluxo internacional de 
exportação e importação 
de mercadorias, como, 
por exemplo, as pedras 
preciosas e gemas. Com 
a reestruturação, a Recei-
ta Federal em Valadares 
deixa de ter uma chefia 
de equipe aduaneira e se 
organizará com o formato 
de equipes especializadas. 
(Diário do Rio Doce - Go-
vernador Valadares)

 
Varginha recebe o 

projeto - Varginha realiza 
mais uma ação de combate 
ao coronavírus. Começou a 
circular no centro da cida-
de uma carreta que de for-
ma lúdica chama a atenção 
da população para a impor-
tância da conscientização e 
prevenção do coronavírus. 
O projeto "Pegasus juntos 
no combate ao coronaví-
rus" passou pela área cen-
tral e vários bairros como 
Sion, Cidade Nova, São 
Francisco, Jardim Andere 
e Avenida Princesa do Sul. 
As pessoas demonstram 
receptividade à novidade. 
(Gazeta de Varginha)

 
Novos leitos de UTI 

para JF - O Governo de 
Minas Gerais anunciou a 
liberação de mais 216 lei-
tos de UTI para o enfrenta-
mento à pandemia do coro-
navírus no estado. A ação 
contempla 13 cidades, 
sendo Juiz de Fora uma 
delas, além de Leopoldi-
na, também localizada na 
Zona da Mata. A Tribuna 
questionou a Secretaria do 
Estado de Saúde sobre a 
quantidade de unidades e 
locais onde os equipamen-
tos vão ser instalados, mas 
a pasta informou que não 
dispõe de dados quantita-
tivos sobre quantos leitos 
vão ser encaminhados para 
cada município. (Tribuna 
de Minas - Juiz de Fora)

Rede de Notícias

Cemig e UFMG se unem na luta 
contra queimadas e lançam 

site de monitoramento

A Cemig e a Univer-
sidade Federal de Minas 
Gerais (UFMG) lançam 
na Semana Mundial do 
Meio Ambiente a pági-
na de Internet Apaga o 
Fogo! (www.apagaofo-
go.eco.br), que tem o 
objetivo de reduzir as 
interrupções no forneci-
mento de energia elétrica 
causadas por incêndios e 
de auxiliar na preserva-
ção de áreas de proteção 
ambiental. A aplicação 
dessa tecnologia deve 
representar um impor-
tante aliado no combate 
e prevenção de futuros 
focos de incêndio nas 
áreas monitoradas.

De acordo com o 
gerente do projeto e en-
genheiro de tecnolo-
gia da Cemig, Carlos 
Alexandre Meireles do 
Nascimento, o sistema 
disponibiliza em tempo 
real imagens que são 
processadas por meio 
de algoritmos de inteli-
gência artificial de forma 
autônoma e também por 
internautas que poderão 
auxiliar na identificação 
e validação precoce dos 
focos de fumaça e na 
evolução do incêndio.

“Dessa forma, as 
áreas de preservação 
ambiental poderão ser 
supervisionadas 24 ho-
ras por dia, e ainda po-
dem contar com uma 
ampla colaboração dos 
internautas. O objetivo 
do projeto é reduzir os 
registros de incêndio 
nos grandes centros ur-
banos e, para a Cemig, 
melhorar a qualidade 
dos serviços, por meio 
da redução das interrup-
ções no fornecimento de 
energia elétrica causa-
das por incêndios pró-
ximos às redes de trans-
missão e distribuição da 
empresa”, explica.

Para o professor do 
curso de Engenharia da 
UFMG e um dos ide-
alizadores do Projeto 
Apaga o Fogo!, Hani 
Camille Yehia, a inicia-
tiva pode contribuir efe-
tivamente no combate 
aos incêndios das áreas 
monitoradas e ainda con-
tar com a colaboração 

da sociedade na web de 
forma voluntária. “O ob-
jetivo promissor do pro-
jeto é escalar a solução, 
aproveitando a estrutura 
que já existe de linhas de 
transmissão e distribuição 
de energia elétrica para 
que sirvam de base para 
câmeras monitorarem 
as áreas por onde pas-
sam essas redes. Pode-
-se, assim, identificar 
incêndios, com base em 
sistemas computacionais 
para detecção de fogo e 
fumaça, ainda em fase 
inicial, antes de ficarem 
incontroláveis e de causa-
rem danos severos à natu-
reza e às redes de energia 
próximas”, destaca.

Atualmente, o site 
Apaga o Fogo! monitora, 
em caráter experimental, 
a Reserva Biológica da 
UFMG, a partir de câ-
meras instaladas no Par-
que Tecnológico de Belo 
Horizonte (BH-Tec), e a 
Mata Serra Verde, a partir 
de câmeras instaladas na 
Cidade Administrativa. 
O projeto está negocian-
do também o comparti-
lhamento das imagens 
das câmeras Parque do 
Rola Moça. As próximas 
fases do projeto irão 
contar com um aplica-
tivo para dispositivos 
móveis. A intenção é fa-
cilitar ainda mais o mo-
nitoramento das áreas de 
preservação ambiental 
próximas às linhas e 
redes da Cemig, para 
internautas e também 
órgãos públicos atuarem 
no combate a incêndios.

A lém da  Cemig 
e da UFMG, o Proje-
to Apaga o Fogo! tem 
parcerias com a startup 
Gaia, responsável pelos 
algoritmos de inteligência 
artificial para detecção 

automática de fumaça 
e fogo, com a empresa 
Raro Labs que desen-
volveu a plataforma web 
Apaga o Fogo!, e com a 
Universidade Federal dos 
Vales do Jequitinhonha 
e Mucuri (UFVJM) que 
atua na concepção e na 
montagem da rede que 
integra as câmeras com 
a Internet. O projeto é 
financiado pelo Programa 
de Pesquisa & Desenvol-
vimento da Agência Na-
cional de Energia Elétrica 
(Aneel), que determina 
que empresas de energia 
apliquem 0,5% da sua re-
ceita operacional líquida 
em projetos de inovação.

Planejamento e am-
pliação de áreas monito-
radas - O planejamento 
do estudo é ampliar o 
monitoramento por ví-
deo nas estruturas das 
linhas e redes da Cemig. 
Dessa forma, serão insta-
ladas, em torres de linhas 
de transmissão, câmeras 
apontadas para as matas 
por elas cortadas. As ima-
gens geradas seguem para 
a Internet, sendo armaze-
nadas em um site criado 
especialmente para essa 
vigilância, podendo ser 
acompanhadas em tempo 
real por internautas de 
qualquer parte do mundo 
e por algoritmos de detec-
ção de focos de fumaça 
e fogo. Ao sinal de qual-
quer indício de fogo ou 
fumaça detectado pelos 
algoritmos de inteligência 
artificial, a expectativa é 
de que os visitantes da pá-
gina confirmem o alarme. 
Com isso, bombeiros e 
órgãos responsáveis pelo 
meio ambiente podem 
ser acionados e atuar no 
menor prazo possível 
para debelar o incên-
dio em sua fase inicial.

Instituições criaram o site Apaga o Fogo! que tem o objetivo de detectar, 
na fase inicial, incêndios em áreas ambientais monitoradas remotamente
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Segurança Pública
PRF apreende carga de 

cerveja avaliada em R$ 80 
mil por fraude fiscal

Homem é preso após 
efetuar disparo de arma 

de fogo em Itinga

Homem é preso fazendo 
compras com cédulas 

falsas, em Padre Paraíso

Após denúncia PM 
apreende armas de fogo 

na zona rural de Caraí

Durante a Operação 
Tamoio da Polícia Ro-
doviária Federal em fis-
calização realizada na 
unidade operacional de 
Teófilo Otoni, no do-
mingo (31/05) a equipe 
abordou um caminhão 
com placas do Rio de 
Janeiro. Os agentes veri-
ficaram a documentação 
da carga transportada e 
constataram divergências 
nos produtos, além do 
endereço declarado no 
documento fiscal para o 
remetente que não corres-
pondia aos dados infor-
mados junto à Secretaria 
Estadual de Fazenda do 

Na  segunda- fe i ra 
(01/06), uma equipe da 
Polícia Militar em Padre 
Paraíso deflagrava uma 
operação na área central 
da cidade quando recebeu 
denúncia através da Rede 
de Comércios Protegidos 
via whatszap informando 
que um rapaz com uma 
blusa de cor roxa listrada 
de branco e uma calça 
marrom havia acabado de 
fazer uma compra em um 
estabelecimento comercial 
e pagou a mercadoria com 
uma nota falsa.

Os militares se mo-
bilizaram e conseguiram 
prender o homem quan-
do ele comprava mais 
mercadorias em outro 
estabelecimento e fazia o 
pagamento com cédulas 
de moeda nacional falsifi-
cada e recebia o troco em 

Durante operação da 
Polícia Militar no domingo 
(31/05), na zona rural de 
Caraí, os militares recebe-
ram denúncias anônimas 
informando que um cida-
dão estaria na posse de 
duas armas de fogo em 
sua residência, situada no 
Córrego Sumidouro, zona 
rural da cidade, sendo 
um revólver calibre 38 e 
uma garrucha polveira de 
fabricação artesanal.

Uma equipe foi ao 
local onde foi recebida 
pelo morador que auto-
rizou a entrada na pro-
priedade rural na presen-
ça da sua esposa. Após 
ser cientificado do teor 
da denúncia, o morador 
assumiu que possuía as 
armas de fogo e que esta-
riam guardadas nos quar-

Estado de Sergipe.
Conforme declarado 

pelo condutor do veículo, 
de 45 anos, a carga avalia-
da em R$ 80.000,00 saiu 
da cidade de Vitória da 
Conquista/BA e seguiria 
para a cidade de Nova Fri-
burgo no estado do Rio de 
Janeiro. O carregamento 

permaneceu apreendido 
no pátio da Polícia Rodo-
viária Federal, aguardan-
do a devida análise por 
parte da Secretaria Esta-
dual de Fazenda do Estado 
de Minas Gerais, para ser 
liberada após regulariza-
ção. (Informações/Foto: 
PRF-Teófilo Otoni).

Na quinta-feira (28/05) 
a Polícia Militar em Itinga 
recebeu informações da 
ocorrência de disparo de 

arma de fogo no Bairro 
Cidade Nova, e que um 
homem teria desferido dis-
paros na vítima que foi 

cédulas verdadeiras.
Em continuidade às 

averiguações da denúncia, 
os militares foram até a re-
sidência do suspeito, onde 
encontraram no quarto 
dele o valor de R$ 280 em 
cédulas falsas que também 

foram apreendidas. Os 
materiais recolhidos e o 
homem foram encaminha-
dos à delegacia da Polícia 
Civil em Padre Paraíso 
para as demais medidas 
legais. (Informações/Foto: 
PMMG/Padre Paraíso).

tos de dispensa do seu sí-
tio, onde foi localizado 01 
revólver de marca Taurus 
calibre 38, sem munição, 
além de 06 cartuchos do 
mesmo calibre.

No outro quarto foi 
localizada 01 garrucha 
polveira de fabricação 
artesanal carregada e em 
condições de disparo. O 
homem foi preso em fla-
grante pelo crime de posse 

ilegal de arma de fogo de 
uso permitido e conduzido 
à delegacia de Polícia Civil 
de Teófilo Otoni, junto com 
o armamento apreendido, 
para as providências de 
polícia judiciária. Equipe: 
tenente Thalles, sargentos 
Kind e Julio, cabo Um-
berto. (Informações/Foto: 
Thalles Dohler Schutte, 1º 
Ten PM/Comandante do 2º 
Pel/232ª Cia PM).

Polícia Militar prende 
em flagrante, autores 

de furto em Caraí
Na quar ta - fe i r a 

(27/05), uma idosa com-
pareceu ao quartel da 
Polícia Militar em Caraí 
alegando que, naquela 
manhã, indivíduos en-
traram em sua residência 
e arrombaram uma das 
janelas, subtraindo uma 
televisão de 32 polega-
das e 01 botijão de gás, 
quando ela não se encon-
trava em casa.

A PM fez uma ope-
ração para identificar, 
localizar e prender os 
autores e recuperar os 
materiais subtraídos. 
Durante patrulhamen-
to, os militares recebe-
ram informações apon-
tando o local onde os 
autores poderiam estar. 
Eles estavam nas ime-

diações de uma casa sem 
morador, onde foram 
localizados os materiais 
que foram prontamente 
reconhecidos pela víti-
ma. Os autores confes-
saram estar passando 
umas noites naquela 
casa, onde foram loca-
lizadas suas roupas.

Eles foram presos 
em flagrante, sendo ga-
rantidos os seus direitos 

constitucionais e con-
duzidos à delegacia de 
Polícia Civil em Novo 
Cruzeiro, juntamente com 
os produtos furtados, para 
as providências de polícia 
judiciária. Equipe: tenen-
te Thalles, sargentos Al-
meida e Kind, cabo Um-
berto. (Informações/Foto: 
Tenente Thalles Dohler 
Schutte/Comandante 2º 
Pel/232ª Cia PM).

socorrida e encaminhada à 
Unidade de Pronto Atendi-
mento (UPA) daquela cidade.

Os militares fizeram 
rastreamentos pela cidade 
e conseguiram prendê-lo 
e apreender a arma utili-
zada no crime. O homem 
foi conduzido junto com 
a arma de fogo para a 
delegacia de Polícia Ci-
vil na cidade de Pedra 
azul. Equipe: sargentos 
Lemos e Gilson, soldado 
Gilliard. (Informações/
Foto: Sargento Lemos).
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Pessoas com Deficiência
Os interessados deverão entregar currículo na Av. 

Sidônio Otoni, 1839- São Jacinto (garagem da empresa).
O horário de atendimento é das 07h30 às 11h30 e 

das 13h30 às 17h30, de segunda à sexta e aos sábados 
de 07h30 às 11h30.

EDITAL DE CONVOCAÇÃO PARA 
ELEIÇÃO E POSSE DA DIRETORIA DA 
SOCIEDADE DE MEDICINA E CIRUR-

GIA DE TEÓFILO OTONI

A Diretoria da Sociedade de Medicina e 
Cirurgia de Teófilo Otoni, por meio do seu 
Presidente, com sede nesta cidade, à Rua 
Epaminondas Otoni, 702 salas 1.101 a 1.107 
11º andar, convoca através do presente edital, 
todos os membros da SMCTO, para eleição 
e posse da Diretoria triênio 2020/2023, no 
dia 31/08/2020, votação das 14:00 às 19:00 e 
posse às 19:30 horas.

Na oportunidade, informamos que as inscri-
ções para as chapas concorrentes estão abertas até 
às 18:00 horas do dia 30 de junho de 2020.

Teófilo Otoni, 29 de maio de 2020.

Dr. Luiz Carlos Barreto Silva
Presidente da SMCTO

Publicação Legal
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Entrevista

DIÁRIO TRIBUNA - 
Já ocupou cargo eletivo?

H E N R I Q U E 
ADDINY - Nunca ocupei, 
nem nunca me candidatei 
a nenhum cargo.

DT –  Como vê  o 
cenário polí t ico atu-
almente, no geral, em 
todas as esferas?

HA – Eu vejo um ce-
nário bastante dividido, o 
presidente foi eleito com 
grande apoio popular, as 
pessoas com intenção de 
mudar a forma como era 
feita a política no Brasil, 
e confiaram muito no pre-
sidente. Só que, o Brasil 
tinha um sistema político 
bastante contaminado e 
o presidente está enfren-
tando dificuldades, não 
apenas pela pandemia, 
que veio posterior, mas 
está tendo dificuldade em 
seguir com sua agenda que 
era de apoio popular. As 
pessoas estão enxergan-
do em grande parte esses 
entraves que são criados 
pelos congressistas, às ve-
zes até pelo Judiciário. É 
importante que as pessoas 
percebam que eleger um 
salvador da pátria não é a 
solução, elas têm que se 
envolver melhor, tomar 
mais cuidado com todos os 
seus votos, desde a política 
municipal aos seus repre-
sentantes no legislativo. Eu 
acredito que esse antago-
nismo de ideias é positivo. 
O Brasil viveu aí 16 anos 
com uma forma de pensar 
quase absoluta, e agora a 
gente enxerga discussões. 
O que não pode é que isso 
se leve para o radicalismo, 
para a violência, para o 
desrespeito, agora ter di-
vergência de ideias eu acho 
que é positivo.

DT – A população 
ultimamente está um pou-

co desacreditada quando 
se fala em política. Como 
poderia reverter isso para 
mudar a visão dos milha-
res de eleitores?

HA – Eu acredito que 
esse descrédito da política 
ele vem de um longo pe-
ríodo, e eu acho que esse 
próprio descrédito favore-
ceu os políticos da “velha 
política” que é um termo 
bastante usado. Entendo 
que eles gostavam que a 
impressão da política fosse 
negativa, pra que boas pes-
soas não se interessassem 
em disputar. Eles mesmos 
gostavam de alimentar 
essa visão da população, 
mas acredito que desde a 
última eleição as pessoas 
estão se interessando mais. 
Elas viram que paradas e 
apenas reclamando elas 
não vão conseguir mudar, 
e a gente viu movimentos 
de rua que a gente não 
via. Nós vimos a eleição 
de candidatos que nunca 
tiveram qualquer expres-
são política, muitos deles 
se mostraram opções ruins 
outras boas opções, e as 
pessoas já estão se inte-
ressando mais. E o que eu 
posso dizer pra reverter 
isso, não sei se tenho esse 
poder, mas na minha visão 
é que a única forma da gen-
te viver num país melhor é 
não se omitir, realmente se 
interessar, e por mais que 
pareça um mar de lama, 
é responsabilidade nossa 
como cidadão se envolver, 
participar, na medida que 
a gente tenha disponibi-
lidade. Sabemos que as 
pessoas têm o dia inteiro 
de trabalho pra, muitas 
vezes conseguir se sus-
tentar. Dentro do possível 
temos que interessar, bus-
car, porque só assim vamos 
conseguir viver num país 
melhor, mais justo, que é 
o interesse de todos.

Henrique Addiny
 Henrique Addiny é formado em Direito pela Universidade Federal do Espírito Santo, 
empresário - diretor comercial da Aladim Distribuidora com sede em Teófilo Otoni, onde trabalha 
ao lado do seu pai, o empresário Cassio Addiny e colaboradores da empresa. Henrique tem visão 
empreendedora, e, apesar de nunca ter ocupado cargo eletivo é um apaixonado por política em 
todas as esferas. Um jovem com ideias promissoras no campo empresarial e político, assumiu 
recentemente o PSDB em Teófilo Otoni e pensa em reestruturá-lo, dando um novo dinamismo e 
credibilidade ao partido. Henrique disse que o PSDB terá chapa majoritária com bons nomes no 
partido, mas o nome que vem sendo trabalhado é o de Paulo Henrique Coimbra, pré-candidato 
que já foi testado e aprovado por 12 mil pessoas na cidade. Disse que Paulo Henrique tem a visão 
de quem quer criticar, mas também quer contribuir para o desenvolvimento da cidade.

DT - Você assumiu o 
PSDB em Teófilo Otoni 
recentemente, como rece-
beu o partido? Pensa em 
reestruturá-lo? Como?

HA – Eu recebi o par-
tido no início do ano. Foi 
uma opção arriscada, pres-
tes a uma eleição munici-
pal, mas foi um desafio que 
eu decidi assumir. Recebi o 
partido com grande núme-
ro de filiados, um partido 
com história aqui, que já 
foi bastante consolidado, 
mas fora isso não existia 
nenhuma estrutura. Nós 
pretendemos fazer isso, 
inicialmente nos apro-
ximando de pessoas que 
a gente confia pra poder 
trocar as primeiras ideias 
e montar aquilo que seria 
a primeira base do partido. 
A partir daí trabalharemos 
incansavelmente pra mon-
tar um grupo de pessoas 
alinhadas com nossa forma 
de pensar, para que dali 
saísse uma chapa de can-
didatos a vereador conso-
lidada. Esse processo está 
em curso, temos reuniões, 
ainda que remotas com 
essas pessoas, e o PSDB 
apresentará pra Teófilo 
Otoni com certeza uma 
chapa de candidatos que eu 
acredito vai ser aprovada 
em boa parte. Além disso, 
estamos pretendendo abrir 
a sede provisória do parti-
do, provavelmente assim 
que for autorizado pelas 
autoridades, pra receber as 
pessoas, trocar ideias, pra 
nos apresentar e colocar 
nossa cara a tapa. Temos a 
pretensão de participar da 
eleição majoritária, temos 
uma pré-candidatura no 
partido, estamos conver-
sando com outras lideran-
ças e a ideia é que o PSDB 
participe ativamente dessa 
eleição municipal.

DT –  Você  é  um 
empresário, como pas-
sou a se interessar no 
campo da política?

HA – O interesse pela 
política iniciou na área 
acadêmica, quando eu es-
tudava na universidade 

ou até um pouco antes, 
sempre gostei de participar 
da política universitária e 
também de participar de 
grupos paralelos, tanto pra 
estudar quanto pra debater 
o que acontecia na política 
nacional e internacional. 
Falando em política parti-
dária isso se deu mais após 
eu voltar pra Teófilo Otoni. 
Eu me formei no Espírito 
Santo, quando voltei co-
mecei a trabalhar, partici-
par efetivamente da vida 
econômica da cidade, iden-
tifiquei vários problemas 
que a gente gostaria de dar 
sugestões, de participar. 
Quando digo a gente, digo 
eu, a minha família, as pes-
soas do meu ciclo social, 
do meu ciclo de trabalho, e 
sempre com reclamações, 
mas também com opiniões, 
sugestões, e a gente não 
encontrava e não encontra 
o caminho pra fazer esses 
apontamentos. Nós identi-
ficamos que a única forma 
pra isso era se envolver 
diretamente com a política 
partidária. Talvez por esse 
meu interesse, as pessoas 
naturalmente foram di-
zendo que eu deveria ser a 
pessoa pra centralizar esse 
interesse que a gente tinha. 
E foi assim que eu acabei 
me disponibilizando e me 
interessando em assumir a 
presidência do partido aqui 
em Teófilo Otoni.

DT – Você pensa em 
abrir uma sede provisória 
do partido em Teófilo Oto-
ni? Quando?

HA – Nós pretende-
mos abrir, já temos o es-
paço, será um local central 
onde as pessoas vão ter 
facilidade pra chegar. O 
que falta é o momento 
mais oportuno em relação 
à pandemia do corona-
vírus, mas assim que for 
oportuno iremos abrir sim.

DT – Dá pra você fa-
zer uma avaliação do ce-
nário econômico e como 
poderá ficar no futuro 
com essa crise que esta-
mos vivendo em razão da 

pandemia do coronavírus, 
com muitos estabeleci-
mentos fechados?

Acredito que o Brasil 
vinha em um processo 
que indicava um cresci-
mento econômico, indi-
cava um crescimento do 
PIB, isso muito por refor-
mas estruturais que foram 
votadas no parlamento 
brasileiro,  bem como 
um ajuste fiscal lidera-
do pelo nosso ministro 
Paulo Guedes. O Brasil 
passou a gastar menos, 
retomar a confiança do 
investidor. Tanto interno 
quanto externo as pes-
soas voltaram a investir. 
E esse investimento que 
foi retomado deu indícios 
de que nossa produção 
interna iria aumentar. 
Aumentando o número 
de empregos, o consumo 
das famílias. A crise do 
coronavírus acabou nos 
forçando a dar passos 
pra trás, ao mesmo tem-
po, que muitas medidas 
dos governos estaduais 
e municipais exigiram 
fechamento de pontos 
comerciais. Além disso, 
o governo teve que gastar 
muito em ações como o 
auxílio emergencial, na 
medida provisória que 
trata da suspensão do 
contrato de trabalho, pro-
jetos de crédito, financia-
mento de folha de paga-
mento. Tudo isso fez o 
Brasil dar passos pra trás 
economicamente, muitas 
vezes de forma necessá-
ria, mas do ponto de vis-
ta macroeconômico nós 
fomos prejudicados. O 
que eu consigo enxergar 
pra agora é uma retoma-
da muito lenta e gradual 
após o fim dessa crise que 
se tornou a pandemia do 
conoravírus. Acho que 
nós teremos várias em-
presas que não voltarão 
a abrir suas portas, vários 
cidadãos desemprega-
dos e a economia não se 
ajusta de uma hora pra 
outra. Onde fechou uma 
empresa não abre outra 
automaticamente. Nós 

termos um ano 2020 de 
bastante dificuldades.

DT – Quais são os pla-
nejamentos e quais serão 
as ações do partido para as 
eleições municipais 2020, 
com relação a candidatos 
- prefeito e vereadores? 
Quantos candidatos o par-
tido consegue fazer?

HA – Planejamentos 
em relação à prefeitura, eu 
acredito que é uma coisa 
bem própria nossa. Nós te-
mos nossa ideia, queremos 
eleger algumas cadeiras, 
mas falar em uma expec-
tativa numérica, eu vou 
preferir preservar pra mim.

DT – No contexto que 
estamos vivendo, com a 
pandemia do coronaví-
rus, há possibilidade das 
eleições municipais serem 
adiadas? Como vê essa 
possibilidade?

HA – Em relação a 
adiamento das eleições 
a gente vê muito nas re-
des sociais, nos meios 
de comunicação o atual 
presidente do TSE, o mi-
nistro Barroso, falar em 
possibilidade de adiamen-
to enquanto na realidade 
quem teria esse poder é 
o Congresso Nacional. E 
avaliando as discussões 
hoje no Congresso eu não 
acredito na possibilidade 
das eleições municipais 
não ocorrerem em 2020. 
Acredito que seja possível 
que ocorra em novembro 
ou dezembro de 2020, isso 
sim. Mas após esse ano eu 
não acredito e não vejo 
interesse no parlamento 
em fazer essa modificação. 
Acredito que não é o caso, 
a gente pode espalhar a 
eleição, evitar a concen-
tração de pessoas, mas o 
exercício democrático da 
eleição esse ano é muito 
importante ,  porque é 
uma das raras oportuni-
dades da população ser 
ouvida, de se fazer ouvir. 
Não enxergo com bons 
olhos um adiamento pra 
outro ano e não acredito 
que o Congresso fará.

Presidente do PSDB em Teófilo Otoni


